



PRESSEMITTEILUNG

München, 10. Mai 2019

Ulrich Beigel ist neuer Leiter des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Wolfratshausen

Offizieller Einstand: Am Freitag, 10. Mai 2019, führte Wolfgang Bauer, Präsident des Landesamtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung, Ulrich Beigel als neuen Leiter des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Wolfratshausen ein. Bei der Feierstunde im Großen Sitzungssaal des Landratsamts Bad Tölz – Wolfratshausen verabschiedete er zugleich Beigels Vorgänger Herbert Fuchs.

Ulrich Beigel studierte Vermessung an der Fachhochschule München. Nach seinem Abschluss 1991 trat er 1992 beim damaligen Vermessungsamt Starnberg in die Bayerische Vermessungsverwaltung ein. Anschließend war er fast 10 Jahre Vermessungsgruppenleiter im Außendienst am Vermessungsamt Fürstenfeldbruck, danach stellvertretender Leiter des Fachbereichs Kundenservice, Verwaltung und Qualitätssicherung (KVQ) und schließlich eineinhalb Jahre Leiter des Fachbereichs KVQ am Vermessungsamt Starnberg. 2006 wechselte er an die Personalstelle der Regionalabteilung Süd am Landesamt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung in München, 2013 übernahm er die Leitung dieses Arbeitsbereichs. Seit 01.01.2019 ist Ulrich Beigel nun Amtsleiter des ADBV Wolfratshausen.

Ulrich Beigel, Jahrgang 1968, ist verheiratet und hat zwei Kinder. Er wohnt in seinem Geburtsort Starnberg.

In seiner Einführungsrede betonte der neue Amtsleiter, dass er den Kunden und Kommunen des ADBV Wolfratshausen mit der Außenstelle Bad Tölz weiterhin einen hochwertigen Service gewährleisten möchte. Er freut sich besonders auf die gute Zusammenarbeit aller Beteiligten. Die vielfältigen neuen Aufgaben der Ämter für Digitalisierung, Breitband und Vermessung manifestieren sich schon in deren Namen und erfordern lebenslanges Lernen. Einer der Tätigkeitsschwerpunkte von Ulrich Beigel wird auf der Beratung für einen flächendeckenden und bedarfsgerechten Breitbandausbau der Gemeinden im Amtsbezirk liegen. Er betonte jedoch, dass ihm nach wie vor das Kerngeschäft – die Vermessung von Grundstücken und Gebäuden – in besonderer Weise am Herzen liegt.

Präsident Wolfgang Bauer bedankte sich im Rahmen der Feierstunde bei Ulrich Beigels Vorgänger Herbert Fuchs, der in den wohlverdienten Ruhestand gegangen ist.

Weitere Informationen unter:

www.geodaten.bayern.de
www.adbv-wolfratshausen.de